

住まいのおしゃべい広場

末政建設株式会社 2025年11月 発行 第90号

〈目 次〉

- 街角ウォッチング
- 2,3.2025年
リフォーム物件大公開
- ・構造内覧会開催
・門松づくり体験教室

雨ニモ風ニモ負ケズ、ラストスパート

11月9日(日)、第18回坂井市古城マラソンが丸岡城天守ふもとの霞ヶ城公園ふれあい広場付近を発着点に開催されました。

毎年ハーフの部(20km)では、弊社製材所が給水所になり事務所前を通過します。今年はあいにくの雨風で気温も低く、ランナーの皆さんにとっては過酷なレースになったと思いますが、こんな悪天候にもかかわらず楽しく走る姿を見て、元気をもらいました。

師走に入り慌ただしい日々と厳しい寒さがやってきますが、ラストスパート、何事にも負ケズ、頑張ります！(専務)



街角ウォッチング かわいい訪問者

明章
小学校



10月15日(水)、明章小学校の2年生10名が生活科の授業「町探検」で、末政地区のいろいろな会社やお店、公園などを探検して回り、身近な地区を詳しく調べる為に弊社にも訪問して下さいました。弊社では2階のショールームで仕事の内容などをメモを取り、その後質問の嵐でした。児童のみなさんは展示物やお家の模型に興味津々で「すご~い！」と言いながら触っていました。

私達は見覚えがあるお顔だなあと思って名札を見るとユーザーさん宅のお子さんやお孫さんだったりで、成長された姿に嬉しく思いました。



社長の話を熱心に聞いています



模型を見たり触ったりしてお家の勉強



帰り際、記念写真をパチリ！



翌日、メッセージボードを頂きました

もみじ
認定こども園



10月31日(金)ハロウィン当日、雨がポツポツと降り始めた頃、もみじ認定こども園の5歳児9名が自分で作ったお面とマントで魔女や悪魔に仮装してやって来ました。そして大きな声で「トリック オア トリート」(お菓子をくれなきやいたずらするよ)と。私共はそれは困るのですぐにお菓子を渡すと、嬉しそうに笑顔でお礼を言ってくれました。こんな可愛い魔女や悪魔は大歓迎です(笑)。また来てね。

そしてお揃いの傘を差して次の場所へと向かって行きました。



玄関で整列、元気よくご挨拶



お菓子をもらい、ご満悦



おばけポーズで記念写真



行儀よく整列して次の場所へ